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                                                     Аннотация 
                                               Рзайев Шахин Муса Оглы 

Внешняя политика Турции в начале ХХI века 

1.  Структура и объём дипломной работы      

Структура данного исследования  обусловлена его целью и задачами. 

Дипломная работа  состоит из введения, трех глав, включающих в себя  

параграфы, заключения, списка  источников и литературы. Библиографический 

указатель включает 125  наименований. Общий объём дипломного проекта 

составляет 70 страниц.  

2.  Перечень ключевых слов        

ТУРЦИЯ, ПСР, ПОЛИТИКА «НУЛЕВЫХ ПРОБЛЕМ С СОСЕДЯМИ», ДОКТРИНА 

«СТРАТЕГИЧЕСКОЙ ГЛУБИНЫ», ПОЛИТИКА «МЯГКОЙ СИЛЫ », США,  РОССИЯ, 

СИРИЙСКИЙ КРИЗИС, ИЗРАИЛЬ. 

 3. Текст реферата         

Объект исследования – внешняя политика Турецкой Республики  в 

начале ХХI века.        

Предмет исследования – внешнеполитический механизм и политика 

Турции в отношении государств Западной Европы и США, Ближнего Востока и 

Российской Федерации.        

 Цель исследования – анализ внешней политики Турции в начале ХХI века. 

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы 

(синтез, обобщение) и специально-исторические (историко-генетический, 

историко-сравнительный, историко-аналитический).    

 Полученные итоги и их новизна. В работе проведен анализ 

современного внешнеполитического курса Турецкой Республики.  

          Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы и результаты исследования являются 

достоверными. Дипломная работа написана самостоятельно.   

Рекомендации по использованию результатов.  Содержащийся в 

работе материал и выводы могут представлять интерес для студентов 

факультета международных отношений, исследователей, занимающихся 

внешней политикой стран Ближнего Востока.   

  



                                             Annotation 
RZAYEV SHAHIN MUSA OGLY 

Foreign policy of Turkey in beginning of XXI century  

1. Structure and scope of degree work. 

The structure of the degree work is caused by its object and purpose. Degree 

work consists of an introduction, three chapters, including paragraphs and the 

conclusion, the list of sources and literature. Bibliographic index includes 125 

positions. The total volume of the degree project is 70 pages. 

2.  List of keywords.       

TURKEY, PSJ, THE POLICY “ZERO PROBLEMS WITH NEIGHBORS”, THE 

DOCTRINE OF "STRATEGIC DEPTH", "SOFT POWER", USA , RUSSIA, THE SYRIAN 

CRISIS , ISRAEL . 

 3. Text of summary.         

The object of study is the foreign policy of the Republic of Turkey at the 

beginning of the XXI century.      

Subject of research is the foreign policy mechanism and Turkish policy towards 

Western Europe and the United States, the Middle East and the Russian Federation. 

The purpose of study is analysis of  foreign policy of Turkey in the beginning of 

XXI century 

Research methods. We used general scientific methods (synthesis, 

generalization) and special historical (historical-genetic, historical and comparative, 

historical and analytical). 

The obtained results and their novelty. We analyzed the contemporary foreign 

policy of the Republic of Turkey. 

The reliability of the materials and the results of the degree work. Materials 

and the results of the studies are true. Degree work prepared by myself. 

Recommendations for the use of the results. Materials and conclusions which 

contained in the work may be of interest to students of the Faculty of International 

Relations, the researchers involved in the learning of foreign policy of the Middle 

East countries.  

 


